
 
KBD Kötterheinrich stellte anhand einer Präsentation den aktuellen Sachstand der Kooperation 
mit Santarém, Bundesstaat Para in Brasilien vor.  
 
(Hinweis der Schriftführerin: Die Präsentation kann als Bestandteil der digitalen Niederschrift im 
Internet unter www.rhein-sieg-kreis.de  Kreistag  Kreistagsinfosystem eingesehen werden.) 
 
Abg. Dr. Kuhlmann fragte, ob es einen Abschlussbericht, eine Evaluierung oder Ähnliches für 
das Projekt gebe. Dieses hätte er vor Einstieg in die zweite Phase für notwendig gehalten.  
 
KBD Kötterheinrich antwortete, dass es zwar keinen Abschlussbericht, jedoch einen 
Verwendungsnachweis gebe. Abg. Dr. Kuhlmann wünschte daraufhin, diesen vorgelegt zu 
bekommen. 
 
(Hinweis der Schriftführerin: Der Verwendungsnachweis ist der Niederschrift als Anlage 1 
beigefügt.) 
 
Auf Nachfrage des SkB Prinz erläuterte KBD Kötterheinrich die geographische Lage des Ortes 
Santarém. 
 
(Hinweis der Schriftführerin: Nähere Informationen zu Santarém können der Vorlage zu TOP 8 
der 1. Sitzung des Umweltausschusses am 28.11.2014 sowie der Niederschrift hierzu 
entnommen werden.)  
 
SkB Schön erkundigte sich nach den politischen Verhältnissen in Santarém. 
 
KBD Kötterheinrich führte hierzu aus, dass zu Beginn des Projektes eine vergleichsweise 
sozialdemokratische Regierung durch eine nun eher konservative abgelöst worden sei. 
 
Abg. Hoffmeister bedankte sich für die regelmäßige Berichterstattung. Er halte ein solches 
Projekt für zukunftsgerichtet und angesichts des Klimawandels für bitter nötig. 
 
Vorsitzender Abg. Dr. Griese bedankte sich ebenfalls und wünschte für das weitere Gelingen 
des Projektes viel Erfolg.  
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